Continúa protesta estudiantil en universidad de Honduras



La Habana, 7 jun (RHC) Un grupo de estudiantes continúan este martes con la toma de Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah), para derogar recientes normas académicas adoptadas por esa alta casa de estudios.

Un comunicado del Movimiento Estudiantil Universitario señaló que las protestas se deben a que los estudiantes no participaron en la elaboración de las normas académicas impuestas por las autoridades del plantel.

Los estudiantes hondureños también cuestiona que los métodos de enseñanza se basan en una formación memorística, con limitaciones en el proceso de evaluación docente ya que no prioriza elementos como investigación y vinculación, difundió el diario Proceso Digital.

Representantes de los alumnos universitarios dijeron a medios de prensa que las protestas en la Ciudad Universitaria continuarán hasta que la rectoría del plantel dialogue con el sector y acepte solucionar sus demandas.

En medio de la toma del recinto universitario, la vicerrectora académica de la UNAH, Rutilia Calderón, expresó que como consecuencia del plantón se afectan las clases de unos 40 mil estudiantes, y amenazó con expulsar del centro a los involucrados en las manifestaciones.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95985-continua-protesta-estudiantil-enuniversidad-de-honduras$



Radio Habana Cuba